BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES





Excavaciones en el río Pance no son afectacione sino drenajes: CVC

Hay polémica por difusión sobre caída de aguas al afluente al sur de Cali.





El río Pance hace parte de las siete vertientes hídricas que tiene la capital vallecaucana. **Foto:** Juan B. Díaz. EL TIEMPO

RELACIONADOS: CALI | VALLE DEL CAUCA

Por: Cali 19 de junio 2019, 05:15 a.m.

Conozca las cinco noticias de la región Pacífico. Una se refiere a la controversia ambiental por el río Pance, mientras que otras es el anuncio sobre el despegue del Plan Departamental para la Conservación de las Aves.

Una nota más corresponde a que una riña de pareja terminó con el hombre detenido por tener un fusil en su casa.

Mientras tanto, se dio al servicio nuevo hogar de paso para los venezolanos en Cali.

'Excavaciones en el río Pance no son afectaciones, sino drenajes'



Río pance. **Foto:** Juan Pablo Rueda. EL TIEMPO

Funcionarios de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC) visitaron una zona bañada por el río Pance ante videos sobre posibles excavaciones que afectarían al caudal. Los funcionarios dijeron que eso corresponden a drenajes pluviales de desarrollos habitacionales y no a unas afectaciones ambientales. Según la CVC, frente a la desinformación que se ha generado con dichas afirmaciones, la autoridad ambiental, dentro de sus competencias ,otorgó permisos para el drenaje pluvial de aguas lluvias que deben ser conducidas desde las unidades residenciales para evitar inundaciones y afectaciones a los futuros residentes. "Este sistema se desarrolla a través de tuberías de drenaje que desembocan en el Pance", informó la CVC.

Tras riña con su pareja terminó en la cárcel por tener un fusil en su casa



Cárcel de Jamundí, Valle. **Foto:** Juan Pablo Rueda. EL TIEMPO

El Juzgado 13 Penal Municipal ordenó medida de aseguramiento en una cárcel en contra de un hombre que en un maletín tenía un fusil de uso privativo de las Fuerzas Militares. Según la Fiscalía, el arma fue encontrada porque uniformados de la Policía Metropolitana acudieron a una vivienda donde se registraba una riña de pareja. El caso ocurrió en la carrera 56 con calle 13, en la urbanización Los Arrayanes, en el barrio Primero de Mayo. El fusil es de marca News Frontier, con mira holográfica táctica o marcador.

Emprende vuelo el proyecto del Plan Departamental para Conservación de Aves



Colombia es el hogar de la colección de aves más grande del planeta. **Foto:** Juan Pablo Rueda. EL TIEMPO

El presidente de la comisión Ecológica y del Medio Ambiente de la Asamblea del Valle del Cauca, Juan Carlos Rengifo, y el vicepresidente de la comisión del Plan de Desarrollo Económico y Social Ramiro Rivera, socializaron en Cartago el proyecto de Ordenanza que busca la conservación de las aves. Se trata del Plan Departamental para la Conservación de Aves, que se encuentra en etapa de construcción, concertación y diálogo con la comunidad experta e interesa.

Nuevo hogar de paso para los venezolanos en Cali, Armitage recorrió junto al Embajador de EE. UU. este espacio.



El Alcalde Maurice Armitage y el embajador de Estados Unidos en Colombia, Kevin Whitaker. **Foto:** Alcaldía de Cali.

El alcalde Maurice Armitage, visitó las instalaciones del que será el nuevo hogar de paso con el embajador de Estados Unidos en Colombia, Kevin Whitaker, quien recorrió el lugar corroborando las adecuaciones que se realizaron en el lugar para su próxima apertura. Los migrantes venezolanos tendrán un nuevo hogar de paso en el que recibirán atención básica en salud, alimentación y apoyo psicosocial, gracias a un hogar de paso que abrirán próximamente la Arquidiócesis de Cali y el Gobierno de los Estados Unidos en el norte de Cali.

SAG defiende caña como fuente de empleo y progreso para el país



En el valle geográfico del río Cauca hay 243.200 hectáreas cultivadas en caña de azúcar. **Foto:** Archivo ET

- 🔗 Usando la tecnología por goteo puede ahorrar hasta un 60% de agua
- 🔗 Tecnicaña celebra 40 años de aportes al desarrollo del Valle del Cauca



Descubre noticias para ti

e es el sufrido e tórico club italiano al : llegaría James

NÁPOLES 8:43 AM

Platini queda en libertad tras interrogatorio

¿Qué regalarle a papá?

El drama por e Selección de E pierde su direc ₹écnico_{SELECCIÓ}

MUNDIAL DE CATAR 2022 8:32 AM

Empodera tu conocimiento

Nicolás García, candidato para la Gobernación de Cundinamarca

< PARTIDO LIBERAL 08:27 A.M.

Duque anuncia que hará medidas de protección para excombatientes

< IVÁN DUQUE 08:18 A.M.

Se entregó coronel (r) implicado en caso de soborno de Emilio Tapia

EMILIO TAPIA 07:32 A.M. <

Nuestro Mundo



BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA

Autoridades piden no acercarse a caimanes que habitan en sur de Cali

< MEDIOA